

Programme La pratique artistique amateur : Vers une citoyenneté culturelle dans les quartiers

Projet soutenu 2018-2019

Arrondissement : Villeray-Saint-Michel-Parc-Extension

Afrique au féminin

Projet *Ce que la femme peut faire encore !*

Le Centre de femmes Afrique au Féminin est un organisme communautaire desservant une clientèle immigrante ayant choisi Montréal comme terre d'accueil. Il vise l'amélioration de leurs conditions de vie afin de faciliter leur intégration dans la communauté. Cet objectif se concrétise, notamment, à travers la mise en place d'ateliers d'arts favorisant les échanges et la créativité.

Le projet *Ce que la femme peut faire encore !* a pour but de briser l'isolement des femmes immigrantes par le biais d'une pratique artistique accessible et conviviale. Le projet se compose d'ateliers présentant différentes techniques propre à la fabrication de bijoux. Il s'agit d'initier les femmes à la joaillerie contemporaine.

Le projet se décline en trois volets d'apprentissage :

- ✓ Volet enfilage : initiation à plusieurs techniques d'enfilage par la fabrication de bracelets et de colliers. Ce volet présente la technique du nouage de perles de culture et la pose d'un fermoir en argent fin.
- ✓ Volet métal : initiation à la cire perdue et à la fabrication de bijoux en fils martelés. Ce volet sera entièrement donné à l'école de joaillerie de Montréal. Les techniques de soudure, de mise en forme, de sciage et de perçage du métal sont présentées.
- ✓ Volet feutrage : création de bijoux et d'éléments décoratifs. Dans ce volet, deux techniques simples sont présentées, soit le feutrage à l'aiguille et le feutrage humide.

